

Bonjour

Je suis pour la zone Natura 2000 de Menton -Roquebrune a condition qu'elle aille jusqu'à terre sinon cela ne correspond à aucun objectif communautaire. Et les principales espèces de la directive habitats sont dans la bande des 300 m .

J'ai même demandé son extension jusqu'à Monaco.

Par contre j'ai été très critique contre l'extension au large des Zones

Natura 2000 au large du Cap Ferrat et du Cap d'Antibes .

Ci joint mes observations au sujet de ces 3 zones.

Cordialement

Alexandre Meinesz